



## Einladung: Modellbahnwochenende Prien

### Beitrag

**In diesem Jahr findet erstmalig wieder ein Modellbahnwochenende in der Lokhalle der Chiemsee-Bahn in Prien am Chiemsee (Seestr. 108) statt. Interessierte haben am Wochenende vom 27. und 28. April 2024 von 10 bis 16 Uhr die Möglichkeit, in die Welt der „kleinen“ und „großen“ Eisenbahn einzutauchen.**

Den Besuchern werden die Eisenbahnfreunde Aschau mit einem Nachbau der Chiemsee-Bahn sowie der Eisenbahnclub Rosenheim, einer der größten und aktivsten Modelleisenbahnclubs der Region, behilflich sein. Auch Privatpersonen lassen ihre Züge hier fahren, von Spur 1 über H0 bis zur Spur Z ist alles vertreten. Auf einem Testgleis dürfen Besucher auch ihre privaten Loks Probe fahren. Das Spielen mit der Modelleisenbahn steht hier im Vordergrund. Sollte der Funke dann überspringen, besteht auch die Möglichkeit, beim Stöbern über den Modellbahn-Basar ein lang ersehntes Modell zu erwerben.

Der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen unter [www.chiemsee-bahn.de](http://www.chiemsee-bahn.de).

Text und Bildmaterial: Chiemsee-Schiffahrt Ludwig Feßler KG

**Anhang:** [Flyer](#)



### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemsee-Schiffahrt
3. Modellbahnausstellung
4. Prien am Chiemsee
5. Rosenheim